Andalusien-Rundtour Januar

Vom 11.-15. Januar war ich für Pegasus Reiterreisen in Andalusien unterwegs, habe verschiedene Reiterhöfe angeschaut. Ich habe viel Schönes gesehen und erlebt. Aber nicht nur Schönes.

Die Highlights:

- Das Wetter. 25 Grad und Sonne pur. Und das im Januar!!!
- Mein Besuch bei unserem neuen Partner in Tarifa. Das Hotel Hurricane ist herrlich! Direkt am Strand und der Stall gleich nebenan. Es blieb sogar Zeit für einen Ausritt. Ins Hinterland und im Galopp am Strand entlang. Zu dieser Zeit sind noch keine Surfer oder Badegäste am weltbekannten Strand von Tarifa unterwegs und wir hatten den herrlichen, breiten, festen Sandstrand ganz für uns alleine! Tarifa, Sternritte nur zu empfehlen! Infos unter http://www.reiterreisen.com/tarsta.htm
- Dann habe ich noch zwei Höfe besucht, die es wert wären in das Pegasus Programm aufgenommen zu werden. Hier passt alles: Schöne Unterkunft, nette Gastgeber, tolle Pferde und Umgebung, interessantes Reitprogramm, kurzum: Hier möchte man GERNE Urlaub machen. Mehr in Kürze...

Die weniger schönen Seiten:

- Möchte ich nicht lange ausführen und keine Namen nennen, aber ich habe einige Höfe besucht, da möchte man NICHT gerne Urlaub machen. Unterkunft und Umgebung nicht besonderes, die Pferde stehen in kleinen dunklen Ställen, häufig wechselnde Reitführung etc.

Viele Grüsse,

Sybille Rees